

1^{er} septembre 2009

09.377

Question Karim-Frédéric Marti

Qu'il y a-t-il à l'horizon? "Un espace métropolitain"?

On apprend par le journal "Horizons et Débats" du 10 août 2009 que Neuchâtel, Vaud, Fribourg, Valais, Genève et Berne ont fondé un "espace métropolitain" le 2 juillet 2009, alors que Zurich et compagnie fondaient le sien le 3 du même mois.

Qu'en est-il exactement et pourquoi n'en avons-nous pas eu connaissance? Qui a signé cet accord? Quelle est la durée de cet espace et quel est son but? Est-ce à mettre en relation avec la nouvelle structure de promotion économique?

Cosignataires: M. A. Guyot, F. Robert-Nicoud et B. Wenger.